

Valdahon

## ER Mise en route de nouveaux compacteurs à la déchetterie

Trois nouveaux compacteurs viennent d'être installés à la déchetterie de Valdahon pour remplacer les deux anciens vieillissants.

L'Est Républicain - 21 août 2023 à 20:11 - Temps de lecture : 2 min



Les nouveaux compacteurs sont entrés en service ce samedi 19 août.

A l'entrée de la déchetterie fixe, située sur la zone des Banardes à Valdahon, des compacteurs recueillent tout ce qui est incinérable, ainsi que le carton.

Ces deux anciens compacteurs qui comportaient six caissons indépendants étaient à bout de souffle après plus de 20 ans de bons et loyaux services. La collectivité a décidé de pourvoir à leurs remplacements. Elle a fait appel à la société Gillard de Bois-le-Roi (Seine-et-Marne) pour l'achat de trois compacteurs nouvelle génération avec trémie intégrée au caisson.

### **40 000 € pièce**

Ces compacteurs sont conçus pour collecter et compresser de plus grandes quantités de déchets incinérables et cartons. Un caisson de compacteur, c'est l'équivalent de deux bennes normales de 30 m<sup>3</sup>. Dès qu'ils atteignent la quantité de remplissage, ils sont transportés à Pontarlier pour y être vidés. Un compacteur supplémentaire a été fourni afin que le fonctionnement continu ne soit pas perturbé. Le résultat est une réduction significative des coûts de transport et de logistique.

Ce samedi 19 août, après quelque temps destinés aux travaux, les usagers ont pu découvrir les nouveaux compacteurs mis en service. Le remplissage se fait désormais sous une autre formule avec chargement sur le devant. Le coût de ces nouveaux compacteurs s'élève à 40 000 € la pièce.

### **Entre 1 500 et 2 000 bennes par an**

La déchetterie, ouverte du lundi au samedi, est de plus en plus fréquentée, que ce soit pour y déposer du carton, des pneus, des déchets verts, du bois, du tout-venant, des déchets bois, petits et gros électroménager... Il sort environ entre 1 500 et 2 000 bennes de la déchetterie par an.